



# 雲青き

さいたま市立大成中学校 学校だより

令和5年6月1日



## 大成中の新たな伝統

校長 浅野 克裕

5月27日(土)、絶好のコンディションの中、令和5年度の体育祭が開催されました。当日は、早朝より地域の方々や多くの保護者の皆様に御来校いただき感謝申し上げます。

今年度も生徒のみならず教職員の本気とやる気を示そうと、開会式前にグラウンド中央で円陣を組み、保健体育科主任の富田先生のかけ声のもと、気合いの声出しをしました。その姿を見ていた生徒席からは拍手が起こりました。

開会式では、3年生体育委員の開会の言葉に始まり、生徒会長のあいさつ、体育委員長の全身からパワーみなぎる選手宣誓、体育委員の示範で全校生徒によるラジオ体操を行いました。

ハンドクラップは、今年度は、途中から保護者席を正面に移し、アレンジを加えたパフォーマンスとして披露することができました。

「限界突破!」のスローガンのもと、どの種目も一生懸命に取り組む生徒の姿には、目を見張り、そして感動を覚えます。どのクラスもどの学年も仲間を応援し声をかけ、お互いの頑張りを認め合い、褒めたたえる姿に嬉しさがいっぱいになりました。

閉会式の校歌斉唱では、最初は少し照れがありましたが、仲間と肩を組み、仲間愛や大成中学校への想いを込め、気持ちの入った校歌を歌うことができ、また、校歌を歌いながら涙する生徒の姿に感動しました。この校歌斉唱が大成中学校の新たな伝統のひとつになってほしいと願います。



さて、今週末の6月3日(土)(陸上競技は、6月18日~20日で開催)から、3年生にとって、中学校生活最後の公式大会である、さいたま市学校総合体育大会が各会場で開催されます。大成中学校の選手として、「勇気・自信」をもって大会に臨み、全力120%で戦って欲しいと願っています。試合ですから勝ち負けは必ずついてきます。しかし、結果だけにこだわらず、これまでの練習や仲間との取組を大切にしてもらいたいと思います。

保護者の方の応援や観戦につきましては、基本、制限はありませんが、種目ごと、会場ごとの規定がある場合には、それに従ってください。

御理解と御協力の程、よろしく願いいたします。

◎右上の花は、大宮花の丘農林公苑のネモフィラです。

◎庭に咲いた、カラーの花です。⇒



### 《生徒の皆さんへ》

体育委員をはじめ各委員会や部活での準備及び運営等、生徒全員での前日準備、大変お疲れ様でした。体育祭当日の皆さんの頑張りが、全力で、本気で競技する姿が輝いていました。また、仲間と肩を組みながら校歌を歌うことができたことを心から嬉しく思います。ありがとう。